

校長通信「つぶやき」 佐伯市立鶴谷中学校 校長 渡邊和彦

令和6年11月27日 第17号（通算第72号）

○朝一番に

今朝も朝は寒かったです。ルーチンの時間を1時間間違え、6時に起床したつもりが実は5時、犬の散歩も実は5時半。（いつもは6時半）なんだか眠そうな愛犬でしたが、お構いなしにどんどん歩きました。「暗いなあ・・・」と思っていたことを愚かしく思います。朝のニュース番組がつまらないので、YouTubeで昔のパンクロック、ザ・モッズやラモーンズ、クラッシュなどを音量を絞り観ていて、気合いを入れて、7時15分に玄関を出ようとしたら未だ暗い。「なぜだ？」と思った、実は6時15分であることに気づく。「俺はバカか！」とつぶやく。で、ソファで横になると、「落ちて」気がついたら7時15分、慌てて出勤する。情けないことこの上ない。活気に満ちた職員室から校長室に移動する。多くはないけど植物に水を与えて、今日の計画を確認し、メールをチェックする。昨日、（実はその前も）支援学級「鶴谷学級」の女の子が素敵なプレゼントを持ってきてくれていた。どんぐりで作ったトトロ。小さいトトロ。小さいのもトトロなのかな？詳しくはわからないけど、多分トトロ。凄く、かわいい。そして、いとおいしい。観ていると癒やされる。自分の汚れた心が浄化される気分になる。1つは校長室の中に・・・そして大きいのは校長室の入り口のカウンターに展示させてもらっています。是非見に来てください。そしてそのときは私にも声をかけてください。時間が許せばお話ししましょう。楽しい話題で。前向きな話題で。今度の日曜日は東地区公民館でほのぼの祭りです。たくさん本校の生徒がボランティアで参加してくれ、ブラスバンドも演奏します。私も楽器車のトラックを運転します。楽しみです。そして翌週の12月8日は渡町台ふれあい祭りが渡町台コミュニティーセンターで行われます。これも本校ボランティアとブラスが参加します。もちろん私も楽器運搬のトラックのじいちゃんです。そしてその日は桜ホールで子どもミュージカル！「ちょまとねこはいり」※間違ったらゴメンねが公演されるそうです。本校の生徒も出演するとか。頑張って！いつも応援しているからね！

